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令和 ４年１２月 ７日 

午前１１時 ３分 受付 

ひ た ち な か 市 議 会 議 長               殿 

ひたちなか市議会議員 ２３番  井 坂   章 

 

発 言 通 告 書 

（一般質問） 

一般質問の方法 
（１回目の質問方式） 

一括方式  □大項目方式 

 

事  項 ・ 要  旨 答 弁 者 

 
１．公共交通について 

（１）地域公共交通の現状と今後の取り組みについて 

  ①地域公共交通の現状について 

  ②公共交通ネットワークの構築について 

（２）ＪＲ水郡線の経営状況と今後の取り組みについて 

  ①７月２８日にＪＲ水郡線の経営状況を公表した背景について 

  ②ＪＲ水郡線の経営の現状について 

  ③ＪＲ水郡線の経営状況をふまえたＪＲ東日本の考えについて 

  ④ＪＲ水郡線存続に向けた市の取り組みについて 

（３）ＪＲ佐和駅について 

  ①スイカ券売機の設置について 

 

 

   

市  長 

担当部長 

 


